

NEUES KUNSTPROJEKT

ARTJeune4

Anfang Mai wurde in der Trierer Tufa ein neues Ausstellungsformat vorgestellt. Bei ARTJeune4 geht es darum, Künstlern und Künstlerinnen aus der Großregion, die noch keine 35 Jahre alt sind, die Möglichkeit zu geben, unter professionellen Bedingungen auszustellen. Darüber hinaus ist geplant, dass die Ausstellungen auch im Saarland und im Elsass-Lothringen sowie in Luxemburg gezeigt werden, dass die Ausstellungen von ebenfalls jungen Künstlern, Kunstwissenschaftlern oder Kunsthistorikern kuratiert werden und dass das Projekt durch u.a. Kunstsalon-Veranstaltungen bereichert und zu einer Initiative entwickelt wird, die durch „Artist in Residence“-Ausschreibungen für zusätzliches Interesse sorgen könnte. Doch nun zur ersten Ausstellung, die von der Stadt Trier finanziell unterstützt und in



Zusammenarbeit mit der Luxemburger Agentur für Kulturförderung „Mediart“ durchgeführt wurde: Der Luxemburger Zeichner, Bildschweißer und Objektkünstler Misch Feinen stellt Stahlskulpturen aus, während der Maler Kevin B. Bilder voller Poesie präsentiert. **Bis zum 31. Mai in der Tufa in Trier.**